

## Diputación

### La Comisión de Caminos

Ayer por la mañana se reunió en la Diputación la Comisión de Caminos, que, abordando el problema del paro, acordó someter a la aprobación de la Comisión gestora una nota detallando todas las obras a ejecutar con la consignación que figura para este objeto en el vigente presupuesto.

La construcción de carreteras o caminos vecinales se llevará por riguroso orden, siendo las primeras en ser atendidas las carreteras de Alza a Martutene y de Arriarán a Garín (barrio de Beasain).

Espera la Comisión de Caminos, procediendo de esta forma, dar un gran avance a la solución del problema de la crisis de trabajo, que tanto viene preocupando a la Diputación, pues continuamente se reciben visitas de representaciones de Ayuntamientos de la provincia afectados por el problema.

### Comisiones

Estuvieron ayer en la Diputación comisiones de los pueblos de Gainza, Alza y otros, para tratar de asuntos que afectan a sus respectivos Ayuntamientos.

—También por la mañana, se reunió ayer la Comisión Provincial para el despacho de asuntos de trámite.

El Estatuto

## CENTROS OFICIALES

### La Comisión provincial de Obras se propone aliviar la crisis del trabajo

[...]

## Diputación

### La Comisión de Caminos

Ayer por la mañana se reunió en la Diputación la Comisión de Caminos, que, abordando el problema del paro, acordó someter a la aprobación de la Comisión gestora una nota detallando todas las obras a ejecutar con la consignación que figura para este objeto en el vigente presupuesto.

La construcción de carreteras o caminos vecinales se llevará por riguroso orden, siendo las primeras en ser atendidas las carreteras de Alza a Martutene y

de Arriarán a Garín (barrio de Beasain).

Espera la Comisión de Caminos, procediendo de esta forma, dar un gran avance a la solución del problema de la crisis de trabajo, que tanto viene preocupando a la Diputación, pues continuamente se reciben visitas de representaciones de Ayuntamientos de la provincia afectados por el problema.

### Comisiones

Estuvieron ayer en la Diputación comisiones de los pueblos de Gainza, Alza y otros, para tratar de asuntos que afectan a sus respectivos Ayuntamientos.

[...]